

NERUDA "ENCARCELADO"

"...me encontraba lejos de mi país —escribe, en un artículo publicado en el último número de la "Revue des deux mondes", Mariano Puga— cuando lei, en la prensa mundial, la noticia del encarcelamiento, a bordo de un barco, en la bahía de Valparaíso, de mi amigo el poeta Pablo Neruda, premio Nobel de Literatura. Envié de inmediato un mensaje a un miembro del nuevo Gobierno; en él dejaba ver mi sorpresa frente a una represión que me parecía inconciliable con el respeto de los derechos individuales y la gloria que las letras chilenas deben a mi amigo. Ahora bien: en las cuarenta y ocho horas siguientes, mi correspondiente me cablegrafió diciéndome que el

poeta Neruda gozaba de plena libertad y se encontraba en su casa de Isla Negra. Además, como se sabe, pronto debía succumbir en la más importante clínica de Santiago, donde recibió todas las atenciones necesarias, del cáncer que lo consumía...

NERUDA:
Gozaba
de
plena
libertad.

qué pasa

LO QUE SE ENCUENTRA Y LO QUE SE BUSCA



**NERUDA
Y SU
HÉRENCIA**

QUE PASA. N° 162 -
SANTIAGO. 31-V-1974. 699320 P.14

Neruda "encarcelado". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda "encarcelado". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)